

El alegre y festivo regreso de Kike Morandé a la televisión

FERNANDO ZAVALA

Desde el público y cantando "La peineta" reapareció Kike Morandé en el Teatro Teletón, a eso de las tres de la madrugada. "Estoy hasta emocionado de estar de vuelta", dijo con la voz entrecortada el animador, quien no pisaba un estudio de televisión desde el fin de su programa "Morandé con compañía", en abril de 2021. "Pensaba que había colgado las botas para siempre", agregó.

La emoción del momento rápidamente pasó a las risas desatadas: Morandé participó en la recreación de uno de los segmentos más recordados de su programa, "El muro". Junto al animador estuvieron sus excompañeros Gustavo Becerra, Belén Mora, Paola Troncoso, Patricio Fuentes, Beto Espinoza, Toto Acuña, Scarlett Ahumada, Julio Jung Duvauchelle y Sandra Donoso. Un abrazo



El animador celebró los distintos *sketches* que recrearon lo que era el segmento "El muro" de su programa "Morandé con compañía".

entre Morandé y los actores selló el emotivo reencuentro.

Así se sucedieron varios *sketches* breves, que provocaron las risas del público y del propio animador. Entre los más celebrados estuvieron el que Becerra apareció con un disfraz de peluche, la parodia del abogado Luis Hermosilla por parte

de Acuña y uno en que le informan a Morandé de la ausencia este año de Cecilia Bolocco de la Teletón. El humor consistió en su mayoría en comentarios de grueso calibre y doble sentido.

"Con razón la gente los echa tanto de menos", señaló Morandé lo que fue seguido por una ovación del público.